



大成つ子

さいたま市立大成小学校
学校だより 1月号

令和8年1月8日 (木)

個性と調和

校長 坂本 俊玄

新年あけましておめでとうございます。「令和8年」「2026年」「午年」がスタートしました。「一年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、今年一年どんな年にしたいか目標をもつことは大事です。お子様がたてた今年の目標が達成できますよう、力を合わせて応援していきましょう。また、昨年度からインフルエンザがかなり流行しています。コロナ禍で身に付けた感染症対策である「マスクの着用、手洗い、手指消毒」を徹底しインフルエンザ等の感染症対策に取り組んでいきましょう。

さて、今年の冬休みは昨年度と同様に最大9連休になり、年末年始のイベントや旅行など外出された方々も多いのではないでしょうか。年末年始のイベントと言えばスポーツが多く行われました。ニューイヤーや箱根などの駅伝や高校サッカー、高校ラグビー、バスケットのウィンターカップや春高のバレーなど多くの大会が開催されました。特に箱根駅伝をご覧になった方は、往路の最終山登りでの青山学院大学黒田朝日選手の大逆転劇、そしてそれをもたらした原監督の采配に感動した方も多いかったのではないでしょうか。また今年はミラノコルティナ冬季オリンピックやWBC（ワールドベースボールクラシック）、ワールドカップサッカーなど世界的なスポーツイベントがたくさんある年になります。日本を代表する選手たちの活躍が今から楽しみですね。また、先述した青山学院大学の駅伝部原監督のように、個性豊かな選手たちをまとめ上げるWBC日本代表の井端監督やサッカー日本代表の森安監督の采配にも注目が集まります。



話は変わりますが、日本には正月に「おせち料理」を食べる風習があります。私が子どものころは年末になると台所で母親が様々な「おせち料理」を作っていましたが、最近ではインターネットで購入する家庭が増えてきたのではないでしょうか。もしかしたら、正月に「おせち料理」を食べない家も増えてきているかもしれません。そんな「おせち料理」ですが、お重のなかに様々な料理がきれいに詰められています。外国の方がみるとその美しさに驚く方も多いと聞きます。中の料理一つひとつを見てみると、「数の子、栗きんとん、黒豆、田作り、なます、伊達巻、昆布巻き」など様々です。それぞれが立派な料理で個々に味があり見た目も主張をしていますが、お互いの味を殺しあわずに調和して見事に一つのお重を作り上げています。

先ほどの「日本を代表する選手たち」も「おせち料理」も個の主張が強すぎて調和がなければ台無しになってしまうでしょう。これは学級でもいえることです。クラスの児童一人ひとりの個性を尊重しつつも、お互いの良さを伸ばしあえる学級は輝いて見えます。3学期は卒業や進級に向けてまとめの学期となります。お互いが切磋琢磨し成長していくことがより求められる時期となってきます。その中でもお互いの良さを尊重し互いに高めあえる学級経営ができるよう、教職員一同取り組んでまいりますので、引き続き保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願ひします。

お知らせ



【校内書きぞめ展について】

冬季休業中、書きぞめの練習の御協力ありがとうございました。本日より各学年で取り組みます「書きぞめ競書会」での作品を下記の日程で各クラス前の廊下に展示いたします。子どもたちの2学期からの練習の成果をぜひ御覧ください。

期間 令和8年1月14日（水）～1月30日（金）
時間 8:15～16:45まで

【登校時刻について】

令和7年度の登校時刻は、7:45～8:05となっています。2学期、標記の時刻より早い時間に登校する班が見られ、児童に声をかけております。

児童の安全の為にも、先の登校時刻の範囲内に登校できるよう登校班の出発時刻につきまして、改めて確認と調整をお願いいたします。

また、引き続き、安全に登校できるよう見守り等の御協力ををお願いいたします。

【お願ひ】

毎年、長期休業後に心身共に調子を崩す児童が多くみられます。生活リズムが戻るまで、体調管理を心掛けながら、子どもたちが安全に元気に過ごせるよう、御家庭で話し合うなど、御協力をお願ひいたします。

【遅刻・早退について】

お子さんが「遅刻もしくは早退」される場合は、保護者と本校職員による直接の引き渡しをさせていただいております。お子さんだけでの登校・下校のないよう、御協力ををお願いいたします。

また、送迎に来られる際には、以下のことに御留意いただきますようお願ひいたします。

①車での送迎について

本校では、駐車スペースに限りがあるため、車での御来校は御遠慮させていただいております。御承知おきください。

②スクールゾーンについて

本校周辺の一部道路は、以下の時間帯はスクールゾーンとなっております。お気を付けください。

7:30～8:30／13:00～16:00

成っこ きらめきアルバム

【成っこふれあい祭】

12月13日（土）に子どもたちが考えた遊びやPTA・大成中学校・地域の方々のイベントを行いました。子どもたちは、この日をとても楽しみにしており、各ブースでは、子どもたちの楽しんでいる声や参加されていた方々の笑顔であふれています。

大成中学校・PTA・地域の皆様におかれましては、この日まで準備等に御協力いただきまして、ありがとうございました。



みんな がんばっています

造形あそび（ひまわり）



アルディージャサッカー教室（3年）



総合（5年）

